



**l'Assurance
Maladie**

Agir ensemble, protéger chacun

Doubs



prise en
la perte de
un arrêt maladie

La
charge de
revenu durant
constitue une

précieuse protection sociale pour tous les
salariés. Et comme tout ce qui est précieux,
nous devons veiller ensemble à la préserver.

En France, le financement des indemnités
journalières s'élève à près de 10 milliards
d'€uros par an. Un coût auquel nous partici-
pons tous :

**QUAND LA CPAM VERSE
DES INDEMNITÉS JOURNALIÈRES,
C'EST TOUT LE MONDE QUI PAYE.**

Contribuer collectivement à la modération des
arrêts maladie est bénéfique à tous. Pour le salarié,
cela aura un effet positif sur ses conditions de
travail et ses revenus à terme. Pour l'employeur,
cela entraînera une diminution des coûts directs et
indirects ainsi qu'une meilleure mobilisation de
ses équipes. Pour la Caisse Primaire d'Assu-
rance Maladie, cela permettra de pérenniser

le système de sécurité sociale afin que le

plus grand nombre puisse continuer
d'en bénéficier. Les indemnités journa-
lières versées par la CPAM, c'est une
dépendance sur laquelle chacun
a son rôle à jouer.



L'ARRÊT MALADIE, C'EST PRESCRIT  **TROP** C'EST PROSCRIT